

Nein zu Gewalt an Frauen!

Universität Bayreuth beteiligt sich an internationaler Fahnenaktion von Terre des Femmes am „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“

1134 Zeichen
35 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten



(Bildmitte v.l.: Prof. Dr. Gabriele Obermaier, Kanzler Dr. Markus Zanner, Vizepräsident Prof. Dr. Stefan Leible)

Gewalt gegen Frauen hat viele Facetten. Der Entwicklungsfonds der Vereinten Nationen für Frauen geht davon aus, dass in einigen Ländern der Erde bis zu 70% aller Frauen mindestens einmal im Laufe ihres Lebens Opfer physischer oder sexueller Gewalt werden. Auch in Deutschland werden ca. 40% aller Frauen Opfer körperlicher oder sexueller Gewalt.

Der 25. November wird gemäß einer UN-Resolution aus dem Jahr 1999 weltweit begangen als der „Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen“. Die Universität Bayreuth hat sich in diesem Jahr erstmalig an der Fahnenaktion „Nein zu Gewalt an Frauen“ der Organisation „Terre des Femmes“ beteiligt. Die Universität Bayreuth ist seit 2006 als familienfreundliche Hochschule akkreditiert. Und setzt sich aktiv für die Gendergerechtigkeit ein.

Im Beisein von Universitätskanzler Dr. Markus Zanner, Vize-Präsident Professor Dr. Stefan Leible und der Frauenbeauftragten der Universität, Professorin Dr. Gabriele Obermaier, wurde eine Fahne als sichtbares Zeichen gegen jegliche Form von Gewalt an Frauen gehisst.



Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Harald Scholl
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5323

Fax 0921 / 55-5325

E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de